

2023年12月吉日

2023年度アクティブラーダー研修会
参加者の皆さま

大阪府ソフトバレーボール連盟
会長 高塚 健治
(公印省略)

2023年度アクティブラーダー研修会
「グループディスカッション」報告書について (送付)

師走の候、皆様におかれましては益々ご隆盛のこととお慶び申し上げます。平素は大阪府ソフトバレーボール連盟（以下 本連盟）の活動に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、本連盟では2023年5月7日（日）枚方市立第三中学校体育館において34名の参加によりアクティブラーダー研修会を開催いたしました。当日は大雨という最悪のコンディションとなりましたが、ご参加いただいた皆様方は精力的に研修に取り組んでおられました。当該研修の必須項目である「グループディスカッション」では『ソフトバレーボールのリーダーとして楽しく魅力ある取組の提案～X軸（時間軸）とY軸（人的資源）との関連から～』をテーマに有意義なディスカッションを行っていただきました。

大変遅くなりましたが、「グループディスカッション」報告書を別添のとおり作成いたしましたのでご報告させていただきます。ディスカッションにて出されたご意見等を踏まえ、更なる魅力発信に取り組んでまいりたいと存じます。今後とも本連盟の活動にご理解ご支援いただきますようよろしくお願い申し上げます。

記

1. 送付書類

2023年度アクティブラーダー研修会<グループディスカッション報告>
『ソフトバレーボールのリーダーとして楽しく魅力ある取組の提案
～X軸（時間軸）とY軸（人的資源）との関連から～』